

Familie mit Benzin im Blut

Familie Starzinger hat sich komplett dem Motocross-Sport verschrieben.

NEUMARKT. Hobbys spielen im Familienalltag eine zentrale Rolle. Egal, ob es sich dabei um Sport, Musik, Tiere oder Politik handelt. Hobbys spannen oft die ganze Familie ein und umso entspannter ist es, wenn man sich eine Leidenschaft teilt, so wie die Familie Starzinger.

Seinem Vater Bernhard Starzinger folgend, ist Sohnemann Ronald bereits seit jungen Jahren vom Motorsport begeistert und konnte bei der Teilnahme an zahlreichen Meisterschaften große Erfolge erzielen. „Am Anfang fuhr ich jedes Wochenende mit meinem Papa mit zu den Rennen“, meint Ronnie, welcher gemeinsam mit seinem Vater beim „IBI Bischof“-Racing Team fährt.

Auch Ronalds 28-jährige Schwester Carina hat inzwischen das Motorsportfieber gepackt, sie ist beim Lungauer Motorcross Club eingetragen und konnte



Die Mariahofer Familie Starzinger hat sich dem gemeinsamen Hobby „Motorsport“ verschrieben und freut sich auf die neue Saison.

Foto & Text: Seiffter

im Vorjahr den „Waldviertler Cup“ am Siegespodest beenden. „Nachdem ich meine ersten Rennen erfolgreich bestritten habe, hat mich die Faszination Motorsport nicht mehr losgelassen“, schwärmt die 28-Jährige.

Gemeinsam mit der Familie, mit dabei ist auch der erst 8 Jahre junge Dominik, wurde den ganzen Winter über für die bevorstehende Saison trainiert. Die Teilnahme am Erzbergrodeo ist Ronnie Starzingers erklärtes Ziel.